

**Communiqué de presse**

Berne, le 5 septembre 2024

**L'usam salue les grands axes du rapport sur le réexamen des tâches et des subventions**

**L'Union suisse des arts et métiers usam se félicite que le Conseil fédéral ait accueilli positivement le rapport du groupe d'experts chargé du réexamen des tâches et des subventions. L'usam exige de mettre le doigt sur le vrai problème des finances fédérales, à savoir la croissance excessive des dépenses publiques, engendrant des déficits structurels d'environ 3 milliards de francs par an. Le groupe d'experts a par ailleurs prouvé qu'une réforme passant uniquement par des allègements portant sur les dépenses est réalisable aujourd'hui.**

L'usam s'oppose fermement à des mesures portant sur les recettes. Comme elle s'oppose aussi aux mesures d'allègement portant sur les dépenses qui conduiraient à des déplacements de charges aux dépens des PME (par exemple avec la RPLP). Le problème pouvant être aisément résolu par des économies, l'usam soutient pleinement les mesures de réduction des dépenses. La question d'une baisse des dépenses dans le domaine de la sécurité et de la défense du pays doit cependant être remise en perspective avec les enjeux géopolitiques actuels. L'usam est en outre d'avis qu'une réforme structurelle des dépenses sociales, en particulier de l'AVS, est incontournable. Ces réformes doivent être entreprises aussi rapidement que possible.

Dès lors, l'usam appelle le Conseil fédéral à prendre des mesures substantielles d'allègements des dépenses fédérales. Ces allègements sont devenus incontournables pour éviter une aggravation du déficit structurel de la Confédération et respecter le frein à l'endettement.

**Renseignements complémentaires****Fabio Regazzi**, président, portable 079 253 12 74**Urs Furrer**, directeur, portable 079 215 81 30

Plus grande organisation faîtière de l'économie suisse, l'Union suisse des arts et métiers usam représente plus de 230 associations et plus de 600 000 PME, soit 99,8% des entreprises de notre pays. La plus grande organisation faîtière de l'économie suisse s'engage sans répit pour l'aménagement d'un environnement économique et politique favorable au développement des petites et moyennes entreprises.